

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

145

Wien am Samstag, den 8. Mai 1926.

.....
Ausländische Athleten im Rathaus Anlässlich des vom Sportklub "Hakoah" veranstalteten grossen Internationalen leichtathletischen Meetings wurden heute vormittags deutsche, tschechische und ungarische Athleten vom Vizebürgermeister E_mmerling im Sitzungssaal des Stadtsenates in Vertretung des Bürgermeisters begrüsst. In einer kurzen Ansprache verwies Vizebürgermeister E_mmerling auf die Bedeutung Wiens als Stätte des Körpersportes und auf die regen Beziehungen, die mit dem Ausland gepflegt werden, und gab der Freude über den Besuch der ausländischen Gäste Ausdruck. Im Namen des Sportklubs "Hakoah" dankte Paul Földes für den Empfang und erinnerte daran, dass der Sportklub zum dritten Mal Gelegenheit genommen hat, ausländische Konkurrenten nach Wien zu ziehen. Als erste nach dem Kriege erschienen englische Fussballmannschaften auf Einladung der Hakoah in Wien, diesen folgten französische Schwimmannschaften. Der Präsident des österreichischen Leichtathletik-Verbandes Hermann Waschtil dankte hierauf ebenfalls für den Empfang.

.....
Unveränderte Kanalräumungsgebühren. Die Kanalräumungsgebühren erfahren für den Monat Mai 1926 keine Veränderung gegenüber dem Vormonate und betragen daher das Dreissigfache des August-Monatszinses 1914, beziehungsweise des der Bemessung der Wohnbausteuer zugrundegelegten Monatsmietzinses.

.....
Sitzungen im Rathaus. In der kommenden Woche finden am Dienstag, den 11. Mai 1926/um zehn Uhr vormittags eine Sitzung des Stadtsenates statt. Eine Sitzung des Gemeinderates wird nicht abgehalten.